

Küche Gansloser Hermaringen

„Wohnen, Kochen und Genießen sind eins“
 – wer könnte dies treffender formulieren als
 ein passionierter Hobbykoch und Jäger, der am
 Wochenende gerne – zusammen mit seiner Frau
 – am Herd steht?

Für diese gemeinsame Leidenschaft wünschte
 sich das Ehepaar eine neue Küche mit viel
 Arbeitsfläche, einem frei stehenden Küchenblock,
 erleichterten Arbeitsabläufen und einem hellen
 Ambiente.

Das Raumkonzept und die Gestaltung von MPK
 Innenarchitektur und Shopdesign machen diese
 Wünsche möglich:

- Eine teiltransparente Glasschiebetür stellt die
 Abtrennung zum Esszimmer her, schafft aber
 bei Bedarf auch eine offene Verbindung zur
 Küche.
- Der Küchenblock ist von drei Seiten zugänglich;
 er dockt an die Küchenschränke an.
- Die raumhohe Schrankwand nimmt die Geräte
 auf und bietet viel Stauraum.

Die Farb- und Materialauswahl sowie die Möblie-
 rung verbinden Küche und Esszimmer miteinander
 und sorgen für eine wohnliche Stimmung: In der
 Küche wechseln sich helle, champagnerfarbene
 Fronten ab mit dunklem Nussbaum. Die cremefar-
 bene Arbeitsplatte in Verbindung mit den grifflo-
 sen Hochglanzfronten sorgt für eine helle, moder-
 ne Atmosphäre. Im Esszimmer wiederholt sich der
 Hell-Dunkel-Kontrast. Die apricotfarbene Wand in
 Spachteltechnik setzt einen frischen Akzent und
 gibt dem Esszimmer einen mediterranen Touch.



Küche und Esszimmer gehen
 räumlich ineinander über
 und verschmelzen in Farbe
 und Material.

- MPK Innenarchitektur und Shopdesign übernahm
- Die Entwicklung des Raumkonzepts
 - Die komplette Entwurfs- und
 Ausführungsplanung
 - Die Farb- und Materialzusammenstellung
 - Die Lichtplanung
 - Die komplette Ablaufplanung
 und Bauüberwachung

„Jetzt macht das
 Kochen noch mehr
 Spaß. Ich konnte nicht
 glauben, wie stark
 sich unsere alte Küche
 verändern ließ.“
 Inge Gansloser,
 Bauherrin